

El servicio de ayuda a domicilio a la dependencia de Petrer contará con 880.000 euros este año

28/02/2023



Petrer contará este año con un total de 880.000 euros destinados a las personas con dependencia que residen en la localidad. Esta cantidad, subvencionada por la Conselleria de Igualdad y Políticas, ha aumentado un 69% respecto al año pasado, con un presupuesto cercano a los 500.000 euros, pero “en 2017, cuando Petrer fue pionero en poner este servicio en marcha, apenas se contaba con 5.900 euros, lo que supone que en cinco años ha aumentado en un 850%”, ha destacado la concejala de Servicios Sociales, **Ana Tortosa**.

Con esta cantidad la edil ha explicado que “muchos

usuarios se van a ver beneficiados, y las personas que ahora mismo están en lista de espera podrán recibir este servicio”. Además, Tortosa ha destacado que “tan solo tres meses después de que la Conselleria dé el visto bueno, ese usuario recibe el servicio, por lo que estamos dentro de lo que marca la ley”.

Por su parte, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha destacado el trabajo que realizan “las trabajadoras sociales porque son el eje fundamental para que este servicio pueda llevarse a cabo”. Petrer es ahora mismo la población que más dinero recibe de la Comunidad Valenciana para ofrecer estas ayudas a las personas con dependencia.